

Ressort: Technik

## Bitkom: Rückgaberecht bei App-Käufen realitätsfern

Berlin, 18.05.2013, 17:08 Uhr

**GDN** - Der Hauptgeschäftsführer des Hightech-Verbands Bitkom, Bernhard Rohleder, hat ein Rückgaberecht bei App-Käufen als realitätsfern bezeichnet. Für ein gesetzliches Rückgaberecht gebe es keinen Bedarf, so Rohleder.

Ein derartiges Rückgaberecht wäre "eine realitätsferne Überregulierung, von der vor allem Start-ups und innovative Einzelkämpfer betroffen wären, die die App-Economy voranbringen", so Rohleder weiter. "Apps sind in Deutschland sehr erfolgreich und haben sich zu einem wichtigen Wirtschaftsfaktor entwickelt. Mit dem Kauf von Apps wurden 2012 in Deutschland 430 Millionen Euro umgesetzt, mehr als doppelt so viel wie 2011. Das zeigt: Die Smartphone- und Tablet-Besitzer schätzen die App-Stores und die Möglichkeit, dort unkompliziert und sicher einzukaufen."

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-14040/bitkom-rueckgaberecht-bei-app-kaeufen-realitaetsfern.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619